

Olivier Baud  
13, avenue du Devin-du-Village  
1203 Genève

Genève, le 16 septembre 2020

**Madame  
Albane Schlechten  
Présidente du Conseil municipal  
de la Ville de Genève  
Service du Conseil municipal  
44, rue de la Coulouvrenière  
1204 Genève**

*Démission de mon mandat de conseiller municipal*

Madame la présidente,  
Mesdames et Messieurs les conseillères et conseillers municipaux,

Je vous fais part de ma décision de démissionner du Conseil municipal. En effet, mon parti, solidaritéS, est opposé aux doubles mandats. J'ai donc fait le choix de conserver mon mandat de député au Grand Conseil de la République et canton de Genève. Si j'adhère au principe de ne pas cumuler les mandats, je puis néanmoins observer qu'il est possible d'assumer, certes de manière temporaire, un double mandat lorsque certaines circonstances le justifient.

Ma démission sera effective le mardi 6 octobre 2020 au soir, lors de la reprise de la séance prévue à 20h30.

Madame la présidente, Mesdames et Messieurs les conseillères et conseillers municipaux, le temps de ce Conseil est précieux, aussi je ferai court.

J'ai été tenté par l'idée de renouveler l'exercice du travail municipal dans la configuration, inédite en quelque sorte, issue des dernières élections. Mais les conditions ne s'y sont guère prêtées.

Je dois par ailleurs dire que j'ai eu la chance d'exercer un mandat de conseiller municipal lors de la législature 2011-2015, période qui s'est révélé très riche et au cours de laquelle j'ai eu énormément de plaisir à œuvrer au bien de la Ville. J'ai aussi eu le grand honneur de présider ce Conseil en 2014-2015. Ce sont des souvenirs très agréables, que je conserve précieusement, et j'estime ainsi raisonnable aujourd'hui de renoncer à l'expérience nouvelle qui s'offrait.

Madame la présidente, Mesdames et Messieurs les conseillères et conseillers municipaux, il ne me reste plus qu'à vous souhaiter le meilleur pour la suite de vos travaux. Puisse ce Conseil répondre au mieux aux préoccupations et attentes des citoyennes et citoyens de la Ville de Genève !

Avec mes plus cordiales salutations.

